

## Notre-Dame-de-Londres

# Tambourin, mauvais week-end pour les Londraines

Les Londraines ont disputé le premier plateau du championnat de France en salle, samedi 1<sup>er</sup> et dimanche 2 février à Beauvais, dans l'Oise. Le week-end galère a commencé par le forfait de leur capitaine Nadège Charles, blessée.

La première rencontre avec une équipe remaniée les opposait aux championnes de France en titre, Paulhan, le samedi. Mal parties, les Londraines se sont inclinées au terme d'une rencontre à sens unique sur le score de 13 jeux à 2. La deuxième rencontre s'est révélée être une formalité face aux Régionales de l'étape, Lachapelle-aux-Pots

avec une victoire 13-1.

Le dimanche a été plus chaotique puisqu'elles ont perdu, en début de matinée, face aux Pennes-Mirabeau (9-13) alors qu'elles avaient réussi à revenir dans la partie (8-8) après une entame de rencontre compliquée.

Le bouquet final fut le voyage du retour avec un retard du train de 2 heures, une correspondance ratée à Lyon et une fin de voyage passée dans les escaliers d'un train bondé.

Le deuxième plateau, prévu dans l'Hérault, les 15 et 16 février prochains, ne pourra que mieux se passer.

► Correspondant Midi Libre : 06 11 77 30 94



Sarah Essayie et ses coéquipières ont rencontré de grosses difficultés lors du premier plateau du championnat de France